



URKUNDE

HANDYSAMMELAKTION

Franziska Müller
Gemeinde Westerkappeln

970

sind im Rahmen Ihrer Aktion über das Handysammelcenter
bei der Teqcycle Solutions GmbH eingegangen.
Durch umweltgerechtes Recycling wurden u.a. zurückgewonnen

873 g
KUPFER

14,55 g
SILBER

2,425 g
GOLD

Für Ihr **Engagement** bedanken sich herzlich
die Telekom Deutschland, die Handy-Aktion Nordrhein-Westfalen
und Teqcycle.

Dirk Ulrich
Managing Partner
Teqcycle Solutions GmbH

www.handysammelcenter.de

Bonn den, 10.05.2019



Handy spenden



Ressourcen erhalten



Gutes tun